

ANTRAG	Gremium:	Ortschaftsrat Durlach
Freie Wähler-OR-Fraktion	Termin:	16.09.2020
vom: 17.07.2020	TOP:	5 öffentlich
eingegangen am: 28.07.2020	Verantwortlich:	FBA / Dez. 5
Prüfung der Einrichtung einer Urnenstele auf dem Friedhof Durlach-Aue		

Antrag

Die Verwaltung prüft die Möglichkeiten, auf dem Friedhof Durlach-Aue eine Urnenstele aufzustellen.

Sachverhalt und Begründung

Aus der Bevölkerung kam die Anregung der Stellung einer Urnenstele auf dem Friedhof Durlach-Aue - wie es sie bereits in vielen Gemeinden in Baden-Württemberg gibt. Eine Urnenstele würde das Angebot das Bestattungsangebot erweitern. Für den Bürger wird durch eine Urnenstele die Auswahlmöglichkeit bei Bestattungen größer. Allgemein gelten Urnenstelen als pflegeleicht, kostengünstig und sind nicht anonym. Es handelt sich um eine Bestattungsform, die dem heutigen Kostendruck entgegenkommt, Platz sparend und pflegeleicht ist.

Mit einer Urnenstele kann ein Platz / eine Anlage geschaffen werden mit einem Raum der Besinnung und der Stille, evtl. auch mit Bank und Blumenablagestreifen. Für ältere Menschen ohne Angehörige, die nicht anonym bestattet werden wollen, ist diese Form der Bestattung eine willkommene Möglichkeit.

Besonders weisen wir auf die gute Alternative zur anonymen Bestattung hin, da die Urnenstele Trauer ermöglicht ohne zusätzliche Verpflichtung (entfallende Grabpflege).

Insgesamt würden wir in der Schaffung eines solchen Angebotes eine Bereicherung unserer Bestattungskultur in Durlach-Aue sehen.

unterzeichnet von:

Freie Wähler Fraktion

Zahide Yesil
Jürgen Wenzel

Beispiele:

